



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 15.10.2024 bis 16.10.2024

Kriminalitätslage

Führen eines Kfz unter Wirkung berauschender Mittel

Während ihrer Streifentätigkeit stellten Polizeibeamte des Polizeireviers Dessau-Roßlau am 15. Oktober 2024 gegen 10:30 Uhr in der Humperdinckstraße einen PKW Subaru fest. Dieser wurde angehalten und eine Verkehrskontrolle durchgeführt. Bei der Kontrolle wurde bei dem 25-jährigen Fahrzeugführer unter anderem ein Betäubungsmittelschnelltest auf freiwilliger Basis durchgeführt. Da dieser Test positiv reagierte, wurde eine Blutprobenentnahme erforderlich, die ein Arzt in einem Krankenhaus durchführte. Dem Betroffenen wurde die Weiterfahrt untersagt und eine entsprechende Anzeige gefertigt.

In der Askanischen Straße auf Höhe Brauereistraße wurden am 15. Oktober 2024 gegen 23:45 Uhr Polizeibeamte des Polizeireviers Dessau-Roßlau auf eine männliche Person aufmerksam, die mit einem E-Scooter unterwegs war. Diese wurde auf Höhe Altener Straße angehalten und kontrolliert. Ein auf freiwilliger Basis durchgeführter Betäubungsmittelschnell bei dem 21-jährigen Betroffenen reagierte positiv, so dass auch hier eine Blutprobenentnahme erforderlich wurde. Ihm wurde die Weiterfahrt untersagt und eine Ordnungswidrigkeitenanzeige gefertigt.

Kellereinbruch

Gleich mehrere Kellereinbrüche in einem Mehrfamilienhaus in der Heidestraße wurden der Polizei in Dessau-Roßlau am 15. Oktober 2024 gegen 13:30 Uhr mitgeteilt.

Vor Ort wurde bekannt, dass sich unbekannte Täter zu insgesamt fünf Kellerverschlägen gewaltsam Zutritt verschafften und diese nach Wertgegenständen durchsuchten. Entwendet wurden unter anderem ein Spiegel, ein Tisch sowie ein Stuhl. Ob weitere Gegenstände aus den Kellerverschlägen entwendet wurden, konnte zum Zeitpunkt der Anzeigenerstattung noch nicht ermittelt werden. Der entstandene Schaden wurde zunächst mit circa 100 Euro beziffert.

Fahrraddiebstahl

Strafanzeige wegen Diebstahl ihres Fahrrades erstattete am 15. Oktober 2024 eine 49-jährige Geschädigte im Polizeirevier Dessau-Roßlau.

Nach ihren Angaben hatte sie ihr Fahrrad am 14. Oktober 2024 gegen 19:30 Uhr im Fahrradständer vor einem Einkaufsmarkt in der Wolfgangstraße abgestellt und mit einem Fahrradschloss gegen Diebstahl gesichert. Als sie circa 45 Minuten später zum Abstellort zurückkehrte, musste sie den Diebstahl ihres Fahrrades feststellen. Unbekannte Täter hatten den kurzen Zeitraum genutzt, um das Fahrrad samt Schloss zu entwenden. Den entstandenen Schaden bezifferte die Geschädigte mit etwa 850 Euro.

Diebstahl einer Geldbörse

Den Diebstahl ihrer Geldbörse zeigte eine 48-jährige Geschädigte bei der Polizei in Dessau-Roßlau an.

Sie gab an, dass sie sich am 15. Oktober 2024 gegen 19:45 Uhr in einem Einkaufmarkt in der Heidestraße aufhielt. Nach dem Bezahlvorgang an der Kasse verstaute sie ihre Einkäufe auf einen Packtisch in ihrer Einkaufstasche. Dabei ließ sie ihre Geldbörse kurze Zeit unbeaufsichtigt auf dem Packtisch liegen. Im Anschluss musste sie feststellen, dass die Geldbörse verschwunden war. Die Geschädigte geht davon aus, dass diese durch unbekannte Täter entwendet wurde. In der Geldbörse befanden sich neben persönlichen Dokumenten auch Bargeld im oberen zweistelligen Bereich sowie mehrere Debit-Karten. Der entstandene Schaden wurde mit etwa 100 Euro beziffert.

Trunkenheit im Verkehr

Einen PKW Audi, der die Schlagbreite in Richtung Mannheimer Straße befuhr, stellten Polizeibeamte des Polizeireviers Dessau-Roßlau am 16. Oktober 2024 gegen 01:15 Uhr fest. Als der Fahrzeugführer den Funkstreifenwagen erblickte, erhöhte er augenscheinlich seine Geschwindigkeit, konnte aber im Rahmen der Nacheile auf einem Tankstellengelände in der Mannheimer Straße angehalten und kontrolliert werden. Dabei stellten die kontrollierenden Polizeibeamten Alkoholgeruch in der Atemluft des 46-jährigen Fahrzeugführers fest. Ein im Anschluss vor Ort durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen vorläufigen Wert von über 1,6 Promille. Aus diesem Grund wurde eine beweissichere Blutalkoholbestimmung erforderlich. Die Blutprobenentnahme erfolgte durch einen Arzt in einem Krankenhaus. Dem Beschuldigten wurde die Weiterfahrt untersagt. Der Führerschein sowie die Fahrzeugschlüssel wurden sichergestellt und eine Strafanzeige wegen Trunkenheit im Verkehr gefertigt.

Sachbeschädigung

Ein Brand in der Kleinkühnauer Straße wurde der Polizei in Dessau-Roßlau am 16. Oktober 2024 gegen 03:15 Uhr über die Einsatzleitstelle mitgeteilt. Beim Eintreffen vor Ort war die Berufsfeuerwehr Dessau-Roßlau bereits mit den Löscharbeiten beschäftigt.

Aus bisher ungeklärter Ursache geriet zunächst eine Mülltonne des 68-jährigen Geschädigten in Brand. Da diese Mülltonne unmittelbar an der am Haus befindlichen Garage stand, griffen die Flammen im weiteren Verlauf auf das Dach sowie die Mauer der Garage über. Dabei wurde sowohl ein in der Garage befindliche PKW sowie weitere darin befindliche Gegenstände beschädigt. Der insgesamt entstandene Schaden wurde auf etwa 10.000 Euro geschätzt.

Verkehrslage

Zusammenstoß mit geparkten Fahrzeug

Am 15. Oktober 2024 gegen 12:25 Uhr befuhr eine 55-jährige Fahrerin eines Transporters vom Hersteller Volkswagen die Merziener Straße in Kleinkühnau. Dabei touchierte sie einen geparkten PKW Tesla einer 44-jährigen Fahrzeughalterin. Es entstand Sachschaden von circa 3.000 Euro.

Beim Vorbeifahren gestreift

Ein 58-jähriger Fahrer eines PKW Honda wollte am 15. Oktober 2024 gegen 13:15 Uhr in der Antoinettenstraße an einem wartenden Volkswagen-Transporter eines 63-jährigen Fahrzeugführers vorbeifahren. Beim Vorbeifahren streifte er den stehenden Volkswagen und es entstand circa 2.500 Euro Sachschaden.

Wildunfall

Am Nachmittag des 15. Oktober 2024 erschien ein 59-Jähriger im Polizeirevier Dessau-Roßlau. Er teilte mit, dass er gegen 07:30 Uhr die Landstraße von Roßlau in Richtung Meinsdorf befuhr. Als plötzlich ein Wildschwein die Fahrbahn überquerte, konnte er einen Zusammenstoß nicht mehr verhindern. Das Tier flüchtete im Anschluss. Am Van vom Hersteller Mercedes-Benz entstand Sachschaden von circa 6.000 Euro.

Kollision beim Ausparken

Am Alten Theater wollte am 15. Oktober 2024 gegen 15:20 Uhr die 46-jährige Fahrerin eines PKW Hyundai vorwärts ausparken. Dabei kollidierte sie mit einem PKW Volkswagen. Der entstandene Sachschaden wurde auf 5.500 Euro geschätzt.

Sachschaden

Ein 72-jähriger Fahrer eines PKW Renault beabsichtigte, am 15. Oktober 2024 gegen 15:25 Uhr von einer Ausfahrt in die Helmut-Kohl-Straße einzubiegen. Es kam zur Kollision mit einem PKW Volkswagen eines 34-jährigen Fahrzeugführers. Dieser führte einen Anhänger mit. Es entstand Sachschaden von circa 1.500 Euro.

Drei beschädigte Fahrzeuge

Am 15. Oktober 2024 gegen 15:40 Uhr wollte eine 68-jährige Fahrerin eines PKW Volkswagen in der Heidestraße in eine seitliche Parkbucht einparken. Als sie ihr Fahrzeug abbremste, fuhr der 52-jährige Fahrer eines PKW Daimlerchrysler auf. Durch den Aufprall kollidierte der Volkswagen mit einem geparkten PKW BMW. Der entstandene Gesamtsachschaden betrug

circa 11.000 Euro.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau Zentrale Aufgaben Wolfgangstr. 25 06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301 Fax: (0340) 2503-210

Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de